



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N° 68

Ambato, 6 de junio de 2020

Municipalidad implementa Plan Integral de Salud por el Covid-19

El Concejo Municipal de Ambato, en sesión extraordinaria efectuada la tarde de este sábado 6 de junio, aprobó por unanimidad la firma de un convenio interinstitucional que permite la implantación de un Proyecto Integral de Salud para mitigar los efectos del Covid-19 en el cantón.

Este acuerdo facilita la adquisición de 10.000 pruebas diagnósticas PCR y 30.000 pruebas rápidas para seguimiento, bajo un proyecto ejecutado por la Municipalidad de Ambato y el liderazgo del alcalde Dr. Javier Altamirano Sánchez.

El burgomaestre explicó que el objetivo es incrementar la eficiencia y el tiempo de obtención de resultados para un diagnóstico oportuno y atención integral inmediata de los ambateños, reduciendo el impacto y el número de fallecimientos por el coronavirus. Otro aspecto importante es la toma de pruebas inmediatas a fin de evitar el avance del Covid-19 en el cantón Ambato. Esto permitirá un estudio científico efectivo para que las autoridades locales adopten decisiones apropiadas.

Altamirano recalcó que la finalidad es generar una estrategia de prevención y control para minimizar el riesgo de contagio comunitario, que evite la saturación del sistema de salud pública en la ciudad.

Con este objetivo, se formarán brigadas de atención médica a través de la contratación de profesionales adecuados para el efecto. Además de aplicar los protocolos de atención, toma de muestras y traslado de pacientes, insertándolos al sistema de salud pública.

Adicionalmente, se brindará el contingente necesario para atención, tratamiento y seguimiento a pacientes con Covid-19 que se encuentren estables y con sintomatología leve, trasladándolos al Centro de Aislamiento Preventivo Obligatorio (CAPO).

El Convenio Macro se firmará en los próximos días, en la Alcaldía de Ambato, entre los representantes legales de la Municipalidad de Ambato, el Ministerio de Salud Pública y el Hospital Municipal Nuestra Señora de La Merced, que pondrán en marcha el proyecto, dentro de sus competencias.

El plan fue elaborado por la Secretaría Técnica de Desarrollo Estratégico de la Municipalidad de Ambato. Su titular, Cristian Zúñiga, explicó que contempla tres fases. La primera es la toma de pruebas diagnósticas que permitirán detectar la mayor cantidad de casos positivos.

La segunda comprende la realización de acciones de prevención y control de la propagación del virus, considerando la identificación, aislamiento, transferencia asistencial a un establecimiento de salud o centro de aislamiento provisional obligatorio. En una tercera fase se realizará un estudio de cero prevalencias, que consiste en dar seguimiento a las personas que se les aplicaron las 30.000 pruebas rápidas, es decir al 1% de la población del cantón Ambato.

Se llegará en primer lugar a los barrios y parroquias que tengan mayor incidencia de afectados o sospechosos. También al personal de primera línea de la Municipalidad, como son: Agentes Civiles de Tránsito, Agentes de Control Municipal, personal médico, entre otros.

